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México, D.F., a 30 de agosto de 2010. 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA. 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la firma del 
Convenio de colaboración entre la Cámara de 
Diputados y el Instituto Federal de Acceso a la 
Información (IFAI), en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Parece que hoy se define lo de la Mesa Directiva, por la 
noche, ¿cómo ve? 
 
RESPUESTA.- Ahorita, a partir de la 1:00 de la tarde, más o menos, 
estaremos teniendo diversas reuniones, seguiremos estando atentos, 
tanto la Junta de Coordinación Política, como los grupos 
parlamentarios, estarán teniendo reuniones, la Mesa Directiva 
también, que estamos todavía en operación y esperamos tener hoy 
resultados.  
 
¿Cuándo? No sé hasta qué horas de la tarde. 
 
PREGUNTA.-  ¿Está creando esto un ambiente de tensión, ya para iniciar, 
a pocas horas de iniciar el Periodo? 
 
RESPUESTA.- Les diría que hay una normal inquietud entre todos los 
grupos parlamentarios, sin embargo hay una tranquilidad. La actual 
Mesa Directiva, toda la Mesa Directiva, como la tenemos integrada, es 
una garante de la tranquilidad del inicio de sesiones el día primero; la 
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ley lo establece, nos da elementos que si en este momento no hubiera 
un acuerdo, la actual Mesa Directiva estaríamos en función los 
próximos cinco días para seguir, para que esto continúe. 
 
Así que sí hay inquietud, sin embargo, la Mesa Directiva actual 
garantiza y es garante de que se instalará de manera adecuada el 
Periodo, de que se instalará oportunamente el Periodo Ordinario, que 
recibiremos el Informe de Gobierno y que estaremos siendo, repito, 
toda la Mesa, los integrantes de la Mesa Directiva, quienes estemos 
atentos de que se den con la mayor tranquilidad las negociaciones. 
 
PREGUNTA.-  ¿No le haría algún llamado a sus correligionarios de partido, 
por ejemplo, a César Nava, al presidente? Él dice que le corresponde al 
PRD, insiste en eso. ¿Eso no es confrontar a la Cámara? 
 
RESPUESTA.- Creo que por eso, repito que la Mesa Directiva es la que 
le da soporte a la formalidad y a la seguridad de que nos instalaremos 
de manera adecuada y esto da oportunidad de que los grupos 
parlamentarios continúen  hablando. 
 
Obviamente, hay quienes se sienten con derecho a efecto de poder 
llegar a la Mesa Directiva; hay quienes dicen ―yo tengo el mayor 
número de votos y eso me da también la oportunidad‖ y hay quienes 
dicen ―se hicieron algún tipo de negociaciones con oportunidad‖. 
 
Lo importante es que sigan hablando, que se siga teniendo esa 
comunicación. Para eso somos parlamentarios, para hablar, para estar 
en el parlamento y eso es lo que estaremos haciendo todos y yo confío 
en la buena voluntad, en la buena fe y en la responsabilidad de los 
grupos parlamentarios. 
 
PREGUNTA.- Sin  embargo, diputado, después de la prórroga de cinco 
días que usted hacía referencia, no hay otras previsiones legales al 
respecto y ya se habla de una crisis, del riesgo de una crisis 
constitucional. 
 
RESPUESTA.-  No. De ninguna manera hay crisis constitucional. Eso sí 
que quede muy claro, está previsto que si después de esos cinco días 
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no hubiere todavía acuerdo, la actual Mesa Directiva continúa en 
ejercicio. 
 
Repito, la actual Mesa Directiva es garante de la institucionalidad y 
del funcionamiento del Congreso, de acuerdo con nuestras leyes y 
reglamentos. Por eso les transmito a ustedes y a todo el pueblo de 
México: no hay ningún problema de constitucionalidad, al contrario, la 
actual Mesa Directiva estaríamos en la mejor disposición  de cumplir, 
no solamente nuestra responsabilidad para la que fuimos electos en 
principio, que es el primer año de ejercicio, sino hasta que tengamos 
los acuerdos necesarios y poder hacer la entrega correspondiente. 
 
No hay ningún problema de constitucionalidad. 
 
PREGUNTA.- Como partido en el poder, ¿a usted no le preocupa que en 
este periodo que inicia el PRI vaya con ánimos de venganza, cobrarse lo 
que no le cumplieron, los acuerdos de Bucareli, por llamarle de esta 
forma? 
 
RESPUESTA.- Como miembro del partido en el poder, como miembro 
del partido gobernante, les manifiesto a ustedes que tenemos plena 
certeza de que en el PRI, antes de que prive algún tipo de venganza,  
privará –como ha privado hasta ahora— su responsabilidad frente al 
pueblo de México y no tenemos duda de que estaremos avanzando 
para lograr los mejores acuerdos. 
 
PREGUNTA.-  ¿Se está tomando ya alguna previsión en caso de que 
hubiera una toma de tribuna o alguna otra acción? 
 
RESPUESTA.- Confío plenamente en la madurez de todos mis 
compañeros legisladores y de los coordinadores de los grupos 
parlamentarios. 
 
PREGUNTA.- Quisiera que me precisara, de acuerdo al numeral 7, del 
artículo 17 de la Ley Orgánica, donde habla de un número decreciente, 
de mayor a menor, ¿a quién le correspondería la Mesa? 
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RESPUESTA.- A mí no me toca hacer ese tipo de interpretación, 
porque estaría dando línea. A mí no me toca dar línea, tienen ellos 
que establecerse y sentarse a acordar, de acuerdo con las prácticas 
parlamentarias. 
 
PREGUNTA.-  ¿Algún acuerdo estaría por encima de la ley, en este caso? 
 
RESPUESTA.- En términos legislativos son muy importantes los 
acuerdos parlamentarios, ustedes mismos lo han visto. Durante el 
desarrollo de todas las sesiones y de todos los procedimientos frente, 
con el ánimo de poder encontrar mejores acuerdos y mejor solución 
en el tema legislativo, se llegan a los acuerdos parlamentarios. 
 
Muchas gracias. 

-- ooOoo -- 


